

Establece SUSC alianza el IECM con World Vision

ARTURO R. PANSZA

Con el objetivo de difundir información en materia electoral, derechos político-electorales, participación ciudadana, educación cívica, cultura democrática, mecanismos de votación y diputación migrante entre niñas, niños y adolescentes, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) y la asociación civil World Vision México suscribieron un convenio de apoyo y colaboración.

La comisionada presidenta del organismo electoral, Patricia Avendaño Durán, delineó que el instituto, a 25 años de su fundación, además de organizar procesos electorales y garantizar el régimen de partidos políticos, cuenta con dos funciones fundamentales que tienen que ver con toda la población de la metrópoli que son el fomento a la participación ciudadana y la educación cívica.

Quedó establecido que ambas partes promoverán la realización de foros, conferencias, seminarios, simposios, talleres, cursos y eventos internacionales, así como el intercambio de experiencias en temas electorales y de democracia para enriquecer y difundir la cultura democrática, particularmente por lo que se refiere a las infancias y adolescencias.

De igual forma, impulsarán la realización conjunta de proyectos de edición y coedición de textos relativos a la democracia y al proceso electoral, además de facilitar el intercambio de material bibliográfico, hemerográfico y audiovisual, para consulta de niñas, niños y adolescentes.

